



Les candidats doivent remplir cette page puis remettre cette chemise accompagnée de la version finale de leur mémoire à leur superviseur.

Numéro de session du candidat

Nom du candidat

Code de l'établissement

Nom de l'établissement

Sessions d'examens (mai ou novembre)

mai

Année

2013

Matière du Programme du diplôme dans laquelle ce mémoire est inscrit : français B groupe 2
(Dans le cas d'un mémoire de langue, précisez la langue et s'il s'agit du groupe 1 ou 2.)

Titre du mémoire : Dans quelle mesure est-ce que le mouvement de libération gay française des années 1960 et 70 affectent la législation française ~~moderne~~ la partie de civil solidarité et ^{le lutte} contre l'homophobie?

Déclaration du candidat

Cette déclaration doit être signée par le candidat, sans quoi aucune note finale ne pourra être attribuée.

Le mémoire ci-joint est le fruit de mon travail personnel (mis à part les conseils permis par le Baccalauréat International que j'ai pu recevoir).

J'ai signalé tous les emprunts d'idées, d'éléments graphiques ou de paroles, qu'ils aient été communiqués originellement par écrit, visuellement ou oralement.

Je suis conscient que la longueur maximale fixée pour les mémoires est de 4 000 mots et que les examinateurs ne sont pas tenus de lire au-delà de cette limite.

Ceci est la version finale de mon mémoire.

Signature du candidat :

Date :

Rapport et déclaration du superviseur.

Le superviseur doit remplir ce rapport, signer la déclaration et remettre au coordonnateur du Programme du diplôme la version définitive du mémoire dans la présente chemise.

Nom du superviseur [en CAPITALES]

Le cas échéant, veuillez décrire le travail du candidat, le contexte dans lequel il a entrepris sa recherche, les difficultés rencontrées et sa façon de les surmonter (voir les pages 13 et 14 du guide Le mémoire). L'entretien de conclusion (ou soutenance) pourra s'avérer utile pour cette tâche. Les remarques du superviseur peuvent aider l'examineur à attribuer un niveau pour le critère K (évaluation globale). Ne faites aucun commentaire sur les circonstances personnelles défavorables qui auraient pu affecter le candidat. Si le temps passé avec le candidat est égal à zéro, vous devrez l'expliquer et indiquer comment il vous a été possible de vérifier que le mémoire était bien le fruit du travail du candidat en question. Vous pouvez joindre une feuille supplémentaire si l'espace fourni ci-après est insuffisant.

J'ai été assez déçu en lisant cette œuvre. Le travail n'est pas du niveau habituel de cette étère, en tant que structures et formes grammaticales, mais aussi des recherches et l'analyse. Malheureusement elle n'était pas disponible pour l'entretien de conclusion, alors je n'ai pas d'explication.

Cette déclaration doit être signée par le superviseur, sans quoi aucune note finale ne pourra être attribuée.

J'ai lu la version finale du mémoire qui sera envoyée à l'examineur.

À ma connaissance, le mémoire constitue le travail authentique du candidat.

J'ai consacré heures d'encadrement au candidat pour ce mémoire.

Signature du superviseur :

Date

Formulaire d'évaluation (réservé à l'examinateur)

Critères d'évaluation	Niveau					
	L'examinateur 1	Max.	L'examinateur 2	Max.	L'examinateur 3	
A Question de recherche		2	1	2		
B Introduction		2	0	2		
C Recherche		4	1	4		
D Connaissance et compréhension du sujet étudié		4	1	4		
E Raisonnement		4	0	4		
F Utilisation des compétences d'analyse et d'évaluation adaptées à la matière		4	0	4		
G Utilisation d'un langage adapté à la matière		4	1	4		
H Conclusion		2	0	2		
I Présentation formelle		4	2	4		
J Résumé		2	0	2		
K Évaluation globale		4	0	4		
Total sur 36			6			

Dans quelle mesure est-ce que le mouvement de libération gay française des années 1960 et 70 affectent la législation française moderne?

Word Count: 2,954

21 Decembre 2012

Page de Contenu

<u>L'abstract</u> -----	Page 1
<u>L'Introduction</u> -----	Page 2
<u>Les Mouvements Homosexuels à Travers le Monde</u> -----	Page 4
<u>La Gay Liberation Front Dans le Monde</u> -----	Page 5
<u>Pacte de Civile Solidarité en France</u> -----	Page 8
<u>Lutte Contre l'Homophobie et le Lutte Contre la Discrimination en France</u> -----	Page 9
<u>La Conclusion</u> -----	Page 11
<u>La Déclaration Réflexive</u> -----	Page 12
<u>Les Références et la Bibliographie</u> -----	Page 13

Abstract

Dans quelle mesure le mouvement de libération gay française des années 1960 et 70 affectent la législation française moderne? L'homosexualité en France est un sujet avec beaucoup d'histoire. Cette histoire a été caractérisée par l'oppression, la brutalité et la discrimination. Comme autre pays, l'histoire d'homosexuels en France a mené à la contestation au gouvernement français. Pour décennies, beaucoup de mouvements ont été créé, qui a un effet majeur en le gouvernement. Un bon exemple a été aux États-Unis. Les émeutes de Stonewall sont considère le catalyseur pour le mouvement LGBT aux États-Unis. Ces émeutes a combattu la loi à New York qui a interdit l'homosexualité en publique. Aussi, les entreprises homosexuelles étaient fermées souvent. Le Gay Liberation Front, un produit de ces émeutes, étaient un important mouvement aux États-Unis et en France. Comme les mouvements aux États-Unis, les mouvements LGBT en France ont un grand effet en le gouvernement français et leurs politiques. La pression des mouvements LGBT en France et partout a causé le gouvernement de devoir penser de les lois qui déjà exigeant. Il y avait beaucoup de façons les mouvements LGBT prenaient de mettre la pression en le gouvernement. Les émeutes sont une très véritable méthode. Ils impliquent la police et détruit beaucoup des objets ou immeubles. Un grand nombre des mouvements LGBT utilisaient la violence dans les émeutes qui est très controversé.

L'introduction

Dans quelle mesure est-ce que le mouvement de libération gay française des années 1960 et 70s affectent la législation française moderne? L'homosexualité en France est un sujet avec beaucoup d'histoire. Cette histoire a été caractérisée par l'oppression, la brutalité et la discrimination. Comme autre pays, l'histoire d'homosexuels en France a mené à la contestation au gouvernement français. Pour décennies, beaucoup de mouvements ont été créé, qui a un effet majeur en le gouvernement. Un bon exemple a été aux États-Unis. Les émeutes de Stonewall sont considère le catalyseur pour le mouvement Lesbian Gay Bisexual Transgender (ou LGBT) aux États-Unis. Ces émeutes a combattu la loi à New York qui a interdit l'homosexualité en publique (Leadership Conference). Aussi, les entreprises homosexuelles étaient fermées souvent. En le vingt-huit juin, dix-neuf cent soixante-neuf, à la Stonewall Inn, une groupe d'homosexuels devenaient fâchés quand la police a continué leur harceler (Leadership Conference). Ils commençaient à jeter les objets à la police et leurs renforts. La police a rompu la foule, mais la nuit prochaine, la foule a retourné avec plus de milles gens (Leadership Conference). La protestation a continué par les heures. Pour les jours après la protestation, beaucoup de démonstrations existaient (Leadership Conference). Aussi, les gens devenaient créer les groupes plaidoyer compris de la Gay Libération Front, le premier groupe de utiliser le mot *gay* dans son nom (Gay Liberation Movement). Les émeutes de Stonewall ont mené de la formulation des défilés pour la fierté homosexuelle et dedans deux ans, presque toutes les villes aux États-Unis ont un mouvement LGBT. Le Gay Libération Front, un produit de ces émeutes, étaient un important mouvement aux États-Unis et en France (The American Gay Rights Movement). Comme les mouvements aux États-Unis, les mouvements LGBT en France ont un

grand effet en le gouvernement français et leurs politiques. La pression des mouvements LGBT en France et partout a causé le gouvernement de devoir penser de les lois qui déjà exigeant. Il y avait beaucoup de façons les mouvements LGBT prenaient de mettre la pression en le gouvernement. Les émeutes sont une très véritable méthode. Ils impliquent la police et détruit beaucoup des objets ou immeubles. Un grand nombre des mouvements LGBT utilisaient la violence dans les émeutes qui est très controversé. On peut argumenter que les émeutes violent sont immoral et, par suite, devrait ne pas utiliser. Malheureusement, les émeutes violent ont le plus grand effet en le gouvernement et cause le plus radical changes a la société. Les mouvements LGBT, comme la Gay Liberation Front, ont profité beaucoup de la violence et le radicalisme (Gay Liberation Movement). C'est un important part du succès des mouvements LGBT. Si ces mouvements n'utilisaient pas ces choses, ils ne pourraient pas accomplir les radicaux changes dans le gouvernement qu'ils veulent. En France, la Gay Liberation Front utilisait la violence de créer changements en le gouvernement. En fait, les actions de la Gay Liberation Front ont causé radicales changements en le gouvernement et les lois modernes dans une large mesure.

Les Mouvements Homosexuels à Travers le Monde

Il y a plusieurs événements à travers le monde qui représentent la progression et les mouvements d'homosexuelle communauté. Par exemple, la première organisation national de droites d'homosexuelle dans l'Étas-Unis a été créé en mille neuf cent cinquante et un basé sur l'Italien groupe de Mattachine société (The American Gay Rights Movement). Mais, ce groupe n'avait pas le pouvoir politique. Il n'agit que socialement avec les membres de la communauté. Aussi, en mille neuf cent soixante et un, les lois interdire la sodomie étaient retiré à beaucoup d'états aux Étas-Unis, compris de l'état d'Illinois et Connecticut (The American Gay Rights Movement). En outre, il y avait les émeutes de Stonewall (à New York) en mille neuf cent soixante-neuf a créé la première défilé des droites de la communauté homosexuelle. En mille neuf cent soixante-treize, l'American Psychiatric Association a dit que l'homosexualité n'est pas un désordre mental et a soutenu les lois d'anti-discrimination (The American Gay Rights Movement). En mille neuf cent quatre-vingt, la plate-forme de la partie démocratique a soutenu les droites d'homosexuelles. La partie démocratique a dit << *All groups must be protected from discrimination based on race, color, religion, national origin, language, age, sex or sexual orientation*>>. Finalement, le président des Étas-Unis, Bill Clinton, a signé l'ordre exécutif 13087 en mille neuf cent quatre-vingt dix-huit (The American Gay Rights Movement). C'ordre a interdit l'exclusion parce que leur orientation sexuelle, et l'état de Massachusetts (en deux mille quatre) a reconnu le mariage des couples homosexuels (The American Gay Rights Movement).

Mais, autre pays ne sont pas assez chanceux comme les Étas-Unis et la France. Les pays en Afrique punissent les homosexuels parfois avec la mort. Relativement, le progrès du pays

description de La Gay Libération Front était vous (Gay Liberation Movement). Ce système a permis pour les opinions de tout le monde d'être entendu et a exigé que la plus articulée n'ait pas dominé. La Gay Libération Front a existé en une forme cellulaire. Les petits groupes pourraient fonctionner selon leurs intérêts (Gay Liberation Movement).

Malheureusement, la structure de la Gay Libération Front était une source de frustration parmi les membres (Gay Liberation Movement). Les débats aux rendez-vous pourraient durer longtemps et sans fin. Cependant, la désorganisation du mouvement était excité et plaisant. . Malheureusement, les émeutes violent ont le plus grand effet en le gouvernement et cause le plus radical changes a la société. Les mouvements LGBT, comme la Gay Libération Front, ont profité beaucoup de la violence et le radicalisme. C'est un important part du succès des mouvements LGBT. Si ces mouvements n'utilisaient pas ces choses, ils ne pourraient pas accomplir les radicaux changes dans le gouvernement qu'ils veulent. En France, la Gay Libération Front utilisait la violence de créer changements en le gouvernement. En fait, les actions de la Gay Libération Front ont causé radicales changements en le gouvernement et les lois modernes dans une large mesure.

En France, la Gay Libération Front est devenue la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire (FHAR) (Sibalis). Arcadie était la seule organisation homophile, dirige par Andre Badry, avant la création de la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire (Sibalis). Au dix Mars, mille neuf cent soixante-et-un. une station de radio, dirige par Mémie Grégoire, a transmis un épisode qui a inclus Andre Badry et autres (Sibalis). Après un prêtre a dit quelque chose insultant, les membres de l'audience ont pris d'assaut Mémie Grégoire et les autres haut-

comme les États-Unis, l'Angleterre, la France et autre pays occidental est supérieur et la communauté doit être reconnaissant.

La Gay Liberation Front Dans le Monde

La Gay Liberation Front est un mouvement très important pour les droites des homosexuels partout (Gay Liberation Movement). Ce mouvement a développé après les émeutes Stonewall à New York en dix-neuf cent, soixante-neuf. Contrairement à un autre mouvement, la 'Mattachine Society of New York' (MSNY), la Gay Libération Front a travaillé pour une nouvelle société pour les homophiles tous ensemble. Le nouveau mouvement aussi a contesté l'image de respectabilité ; il ne demandait pas poliment pour les droits, il exigeait les droites (Gay Liberation Movement)! En outre, il ne protestait que la conspiration de la capitaliste société qui a créé l'oppression, mais autre politique et sociale institutions comme le système d'éducation. Ils voulaient révolutionner leurs interactions sexuelles, la sexualité, et leurs relations en général (Gay Liberation Movement). La Gay Libération Front a accompli cette tâche avec petit 'Consciousness Raising' groupes, communes, et collectifs vivant (Gay Liberation Movement). Ces idées a combattu les values traditionnelle et les mentalités précédentes.

La Gay Libération Front est aussi différente par les autres mouvements LGBT parce qu'elle n'a pas un structure. Elle a influencé par le mouvement de libération des femmes, avec idées de démocratie et une communauté humaine. Elle s'est distinguée par les autres mouvements comme un mouvement, pas une organisation. Il n'y avait pas les droits, les donations, les honoraires, une présidente, les officiers, ou les dirigeants. La meilleure

parleurs. Cet évènement a mené le mouvement homophile en France dans un nouveau chemin. La Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire serait un mouvement militant et utiliserait la violence beaucoup (Sibalis). Cette idée était dérivée par un mouvement d'étudiants en mai mille neuf cent soixante-huit qui a contesté la conservatif Gaulliste France. Aussi, les gens devenaient créer les groupes plaidoyer compris de la Gay Libération Front, le premier groupe de utiliser le mot *gay* dans son nom. Les émeutes de Stonewall ont mené de la formulation des défilés pour la fierté homosexuelle et dedans deux ans, presque toutes les villes aux États-Unis ont un mouvement LGBT. Le Gay Liberation Front, un produit de ces émeutes, étaient un important mouvement aux États-Unis et en France. Comme les mouvements aux États-Unis, les mouvements LGBT en France ont un grand effet en le gouvernement français et leurs politiques. La pression des mouvements LGBT en France et partout a causé le gouvernement de devoir penser de les lois qui déjà exigeant. Il y avait beaucoup de façons les mouvements LGBT prenaient de mettre la pression en le gouvernement. Les émeutes sont une très véritable méthode. Ils impliquent la police et détruit beaucoup des objets ou immeubles. Un grand nombre des mouvements LGBT utilisaient la violence dans les émeutes qui est très controversé. On peut argumenter que les émeutes violent sont immoral et, par suite, devrait ne pas utiliser. Comme le mouvement de la Gay Liberation Front aux États-Unis, la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire a rejeté l'idée que les homosexuels sont une minorité et mérite de spéciales circonstances. La Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire a rêvé d'une gauchiste société et une gauchiste révolution (Sibalis). Souvent, cependant, les méthodes d'atteindre une gauchiste société était inefficace.

Pacte de Civile Solidarité en France

Les mouvements LGBT, compris de la Gay Liberation Front et la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaire, a eu beaucoup d'effets en le gouvernement français (Pacte Civil de Solidarite). Le travail acharné des mouvements LGBT a atteint des lois et politiques qui changent la vie d'homosexuels beaucoup (Pacte Civil de Solidarite). Le Gay Liberation Front, un produit de ces émeutes, étaient un important mouvement aux États-Unis et en France. Comme les mouvements aux États-Unis, les mouvements LGBT en France ont un grand effet en le gouvernement français et leurs politiques. La pression des mouvements LGBT en France et partout a causé le gouvernement de devoir penser de les lois qui déjà exigeant. Il y avait beaucoup de façons les mouvements LGBT prenaient de mettre la pression en le gouvernement. Les émeutes sont une très véritable méthode. Ils impliquent la police et détruit beaucoup des objets ou immeubles. Un exemple important et la Pacte de Civil Solidarité ou PACS. La Pacte de Civil Solidarité est une alternative forme du mariage que les homosexuels peut utiliser (Pacte Civil de Solidarite). Elle est un partenariat qui donne les mêmes droits et obligations à tous les deux. Aussi, elle donne les droits au partenariat en ce qui concerne l'assistance mutuelle et matériel (Pacte Civil de Solidarite). Elle a créé en Octobre, mille neuf cent quatre-vingt-dix-neuf (Pacte Civil de Solidarite).

Lutte Contre l'Homophobie et le Lutte Contre la Discrimination en France

En même temps que la Pacte de Civile Solidarité, le gouvernement français combatte la discrimination et l'oppression des homosexuels avec le Lutte Contre l'Homophobie et le Lutte Contre la Discrimination (LegiFrance). Cette lois définit les situations quand quelque chose est discrimination et quand quelque n'est pas discrimination (Homosexualite). Il aussi définit qu'on ne peut pas discriminer sur la base de certaines sujets. Cette compris des caractéristiques génétiques, race, sexe, sexualité, xénophobie, ou antisémitisme (Homosexualite). Le Lutte Contre l'Homophobie et le Lutte Contre la Discrimination esquisse les ramifications juridiques si quelqu'un participe en l'homophobie ou la discrimination. Un bon exemple a été aux États-Unis. Les émeutes de Stonewall sont considère le catalyseur pour le mouvement LGBT aux États-Unis. Ces émeutes a combattu la loi à New York qui a interdit l'homosexualité en publique. Aussi, les entreprises homosexuelles étaient fermées souvent.

La Conclusion

En fait, les actions de la Gay Libération Front ont causé radicales changements en le gouvernement et les lois modernes dans une large mesure. Comme autre pays, les mouvements activistes a un grand effet sur la gouvernement et leur décisions. Pour décennies, beaucoup de mouvements ont été créé, qui a un effet majeur en le gouvernement. Le Gay Liberation Front, un produit de ces émeutes, étaient un important mouvement aux États-Unis et en France. Elle a influencé par le mouvement de libération des femmes, avec idées de démocratie et une communauté humaine. Les mouvements LGBT en France ont un grand effet en le gouvernement français et leurs politiques. Mais, il y avait une grande présence de la violence. La violence et radicale nature de la Gay Libération Front et la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaires ont permis beaucoup de politique et sociale changements d'arriver en le gouvernement français et la société. La violence de ces mouvements est très controversée. Une possibilité est que la violence les membres des mouvements LGBT en France pourrait effrayer les gens par le mouvement. La violence pourrait créer une distance entre les idées du mouvement et les esprits de la population de France. Aussi, la militance de la Gay Libération Front et la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaires pourrait l'effet contraire. Elle pourrait apporter beaucoup d'attention des gens aux mouvements LGBT. Le média expose quoi que violence les mouvements crée. Les mouvements LGBT, comme la Gay Liberation Front, ont profité beaucoup de la violence et le radicalisme. C'est un important part du succès des mouvements LGBT. Relativement, le progrès du pays comme les États-Unis, l'Angleterre, autre pays occidental, et spécialement la France est chanceux. Malgré la manque d'égalité, les choses pour les homosexuels pourrai pire. Les homosexuelles et LGBT partisans doit être reconnaissant

pour les droits exigeant. L'homosexualité en France est un sujet avec beaucoup d'histoire. Cette histoire a été caractérisée par l'oppression, la brutalité et la discrimination et il est important pour étudier dans tout le monde. En général, la radicale nature de la Gay Libération Front et la Front Homosexuel d'Action Révolutionnaires finisse avec la fabrication de beaucoup des lois et politiques qui améliorent la situation de tout le monde par le gouvernement français.

La Déclaration Réflexive

Après beaucoup de réflexion, j'ai décidé d'écrire mon essai prolongée en français. C'est un audacieux choix pour moi. À mon avis, le français est une grande récusation. Plus tôt cette année, je ne pensais pas que je pourrais écrire un quatre milles mots essai en français et pouvoir communiquer mon avis et mes idées. C'est une énorme risque pour moi et, être honnête, je suis très inconfortable avec cet essai. J'ai pris un énorme risque, qui est caractérisé du profil de l'apprenant du baccalauréat international. Je crois que, avec cet essai, je démontre les qualités de l'étudiante du baccalauréat international programme.

Pour rechercher cette topique, j'ai trouvé beaucoup de m'information en ligne. L'internet a le plus sources possible et le plus varié sources. Il a fabriqué ma recherche très facile. J'ai voulu utiliser les livres pour écrire cet essai mais les livres français et de la culture française c'était très difficile pour trouver. Mon conseiller et moi, nous avait les temps compliqués en trouver les sources et les livres pour utiliser dans cet essai. Malheureusement, j'ai utilisé un peu de livres et beaucoup des sources en ligne.

En fin, je ne sais pas s'il était un bon choix d'écrire mon essai prolongée en français. Je sens que cet essai m'a permis de comprendre la langue de français plus mieux que je connaissais avant cet essai.

Les Références et la Bibliographie

France. *LegiFrance*. Web. <<http://www.legifrance.gouv.fr/>>.

France. Bill to reform the compensation system for natural disasters. Web.

<http://www.legifrance.gouv.fr/affichLoiPreparation.do;jsessionid=B4E4219392D97707A4DE00CA0273E99D.tpdjo15v_2?idDocument=JORFDOLE000025625784&type=contenu&id=2>.

France. Homosexualite. Web.

<<http://www.legifrance.gouv.fr/affichSarde.do?reprise=true&page=1&idSarde=SARDOBJT000007111804&ordre=null&nature=null&g=ls>>.

"Gay Liberation Movement." OutHistory. n. page. Web. 12 Apr. 2012.

<http://www.outhistory.org/wiki/Gay_Liberation_Front>.

"Pacte Civil de Solidarite." n. page. Web. 12 Apr. 2012.

<<http://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&sqi=2&ved=0CEkQFjAB&url=http://paris.angloinfo.com/countries/france/pacs.asp&ei=64CHT7zIGIic8QSa1u2XCA&usq=AFQjCNGtgXeSl-FuJ6baIAoULvX650aHRw>>.

Sibalis, Michael. Gay Liberation Comes to France: the Front Homosexuel d'Action Revolutionnaires.

eBook. <<http://www.h-france.net/rude/2005conference/Sibalis2.pdf>>.

"The Stonewall Riots: The Beginning of the LGBT Movement." *Leadership conference*. n. page.

Web. 12 Apr. 2012. <<http://www.civilrights.org/archives/2009/06/449-stonewall.html>>.

“The American Gay Rights Movement” n. page. Web. 9 Sept. 2012.

<<http://civilliberty.about.com/od/gendersexuality/tp/History-Gay-Rights-Movement.htm>>